



NOTRE-DAME Les Musiciens du Louvre et Mozart en concert salle Olivier-Messiaen

Les Musicien du Louvre Grenoble

Jeudi, la rue du Vieux Temple bruissait des voix de la soprano Judith Fa et du baryton Laurent Deleuil. Ces jeunes et talentueux artistes lyriques présentaient un florilège d'extraits de pièces de Mozart, accompagnés d'un quatuor à cordes et pianoforte des Musiciens du Louvre. Le nombreux public a pu entendre, entre autres chefs-d'œuvres, des passages de "Cosi fan tutte", de "La Petite musique de nuit" ou encore des "Noces de Figaro" ou de "Don Juan".

Au cours de l'entracte, la musicologue Sophie Miczka a présenté la saison 2017/2018 des Musiciens du Louvre, qui s'annonce brillante. À court terme déjà deux dates à retenir : Schubert à l'église Saint-Martin de Seyssins le 8 juin et Mozart à la salle Vauban de Fort Barraux le 28 juin. Cette prochaine saison, Bach sera à l'honneur pour quatre tournées européennes. À Paris, l'orchestre jouera deux opéras de Mozart, l'un équestre avec Bartabas et l'autre mis en scène par Ivan Alexandre à Versailles. Et Grenoble accueillera cinq concerts dont quatre dirigés par Marc Minkowski. www.mdlg.net Photos Le DL/Serge MASSÉ



0U69C_urHhJlMSf-Ybe8Zmi4FBwRArFO0oF206fa1fctj8YD2PvYZilrSDm0Kw2YJQw



0U69C...urHHjllSf-Ybe8Zmi4FBeWfA RfO0oF206fa1fctj8YD2P YlZlrSDm0Kw2YJQw



0U69C...urHHj||Sf-Ybe8Zmi4FBeWfA RfO0oF206fa1fctj38YD2P YIZiI rSDm0Kw2YJQw



0U69C...urHHjllSf-Ybe8Zmi4FBeWIA RFOOoF206fa1fctj8YD2PYIZilrSDm0Kw2YjQw